

**雪解けが進みマチに自転車が増える
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」**

◇歩行者・横断者に注意しましょう◇

- 運転に集中し、しっかり安全確認をしましょう！

脇見や考えことをはしないで、運転中は、運転に集中しましょう。特に交差点及びその付近では、歩行者等が道路を横断しようとしています。しっかり安全確認をしましょう。

- 夜間、車両を運転する際は、歩行者や障害物を少しでも早く発見できるよう、ライトはハイビームで走行しましょう！（ただし、他の車両等の交通を妨げるおそれのあるときは、ロービームで走行してください。）

天塩 ブラックアイスバーン みぞれ交じりの強い風

都市間バスが路肩に転落、横転、1人ケガ

◇まだまだ、油断は禁物 アイスバーン スピードダウンと車間距離◇

2019年03月21日 23時02分

21日午後7時ごろ、天塩町サロベツの国道232号線で札幌から稚内に向かっていた都市間バスが道路をはみ出しておよそ3メートル下の路肩に横転しました。バスには乗客と運転手のあわせて24名が乗っていて、このうち乗客の25歳の男性が顔を打つ軽いけがをしました。当時路面はブラックアイスバーン状態で、みぞれ交じりの強い風が吹いていたということです。

トラックはみ出し 反対車線で停まっていた車に衝突

車5台が絡む玉突き事故で、5人搬送

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/21(木) 21:30

21日午後6時すぎ、愛知県の信号交差点で、停止していた乗用車に、正面から来たトラックがはみ出す形で衝突し、その弾みで乗用車の後続の3台が次々にぶつかり、計5台が絡む玉突き事故となりました。この事故でトラックの男性他、計5人が救急搬送されました。

はみ出し 大型トラックと正面衝突

乗用車の男性、両足の骨を折る大けが

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/3/21(木) 19:27

21日午後2時半ごろ、長野県の国道で乗用車と大型トラックが正面衝突し、乗用車を運転していた男性が両足の骨を折る大けがをしました。大型トラックの男性運転手にけがはありませんでした。現場はほぼ直線の道路で警察は、乗用車がセンターラインをはみ出したとみて原因を調べています。

50メートルほどにわたって引きずられたような血の痕

ひき逃げ死亡で、51歳の男を逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/3/21(木) 16:55

21日午前5時20分ごろ、福島県で起きた死亡ひき逃げ事件で、警察は51歳の男を逮捕しました。警察によりますと、現場近くの道路には50メートルほどにわたって引きずられたような血の痕があったということです。

午前1時 酒気帯び運転疑い、帰宅途中の医師逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019.3.21 11:36

警察は21日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、医師の男性容疑者（44）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は21日午前1時20分ごろ、群馬県で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとしている。道路沿いの民家のブロック塀に衝突し、目撃者が110番通報したため発覚した。容疑者は帰宅途中だったという。